

*Geliebte Kinder, betet, die Freimaurerei gibt einen
unerwarteten Schlag in der Kirche meines Sohnes...
- dringende Worte der Gottesmutter vom 01.09.2016 -*

(vorläufige Übersetzung)

**BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA
1. SEPTEMBER 2016**



Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:

**ICH WACHE ÜBER DIE MENSCHEN, SCHÜTZE SIE UND LIEBE SIE; DENN SIE
ALLE SIND MEINE KINDER.**

Der Mensch setzt seine Reise durch das Leben fort, und in diesem Moment muss er anhalten, um in sich hinein zu sehen, auch wenn er keine Ahnung darüber hat, was das bedeutet. Um in sich selbst hineinzusehen zu können, muss man seinen Geist und sein Herz zum Schweigen bringen, damit ein in der Stille der Heilige Geist in das Innere führt und der Mensch die Anwesenheit Gottes wahrnimmt.

MEIN KIND BLEIBT BEI EUCH ...

**IHR SEID ES, DIE SICH WEIGERN, EUCH MEINEM SOHN HINZUGEBEN VOR DEM
TRUG DER WELT, DIE IN DEN HÄNDEN DES BÖSEN VERWEILT.**

Die Menschheit hat sich verändert, sie hat sich in eine Maschinerie verwandelt, die die Tentakel des Bösen lenkt. Jeden Tag gibt es eine neue Täuschung, mit der sich Satan meinen Kindern nähert. Von einem Moment zum nächsten erhebt das Böse seinen Besitz über die Seelen auf unvorstellbare Ebenen, mittels Missachtung gegenüber dem, was richtig ist und folglich die Manifestation des Guten.

**IN DIESEM MOMENT HAT SICH DER ABSTAND ZWISCHEN ZWEI EINZIGARTI-
GEN WEGEN VERSCHÄRFT, DIE DER MENSCHHEIT BLEIBEN: DEM GUTEN ODER
DEM BÖSEN.** Man kann etwas nicht gut nennen, was dem Gesetz Gottes widerspricht.

Wehe meinen Priestern, die das Volk meines Sohnes anstiften, falsch zu handeln!

Wehe meinen Priestern, die das Irdische lieben, sich im Irdischen abmühen und sich nicht dem Seelsorgerdasein widmen!

Meine Kinder sollen wissen, dass am Ende sich das Böse auf das Volk meines Sohnes stürzt, und **DIESES ENDE IST GENAU DER MOMENT DIESER GENERATION**, die von den Legionen des Bösen übernommen wurde, als sie abgelenkt war und in allen Arten von Sünden durch die Tentakeln des Bösen versank und dabei den Geist unterdrückte und das Herz abhärtete, damit sie gegen das handeln, was Gott befahl zu achten.

**ERWARTET KEINE WEITEREN ZEICHEN DER ZEIT, MEINE KINDER, DIESE SIND
BEREITS AUF DER GANZEN ERDE VERTEILT.**

**WACHT AUF! SEHT SIE EUCH AN! WARTET NICHT DARAUF, DASS DIE
HIMMELSMÄCHTE ERSCHÜTTERT WERDEN.**

Ich habe den Krieg erwähnt, der sich so verstohlen annäherte, die Hungersnöte, die zunehmenden Naturphänomene, die Verfolgung, und ich rief Euch dazu auf, das Leben in Gott zu zentrieren.

SEID LIEBE, RETTET DIE SEELE!

Ich sehe die Mehrheit meiner Kinder neugierig bei Daten und Ereignissen.

Was erreicht der Mensch, wenn er ein Datum kennt, aber wenn sein Tun und Handeln nicht dem göttlichen Willen entspricht?

Wie erhöht die Neugier die notwendige Hinwendung zur Bekehrung?

Der Mensch muss das Land für eine gute Saat pflügen. **MEINE KINDER DÜRFEN NICHT IN DER NEUGIER LEBEN, SONDERN IM GLAUBEN UND IN DER ERFÜLLUNG DER GUTEN VORSÄTZE.**

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:

Ihr müsst nicht länger sündigen! Haltet ein! Seid nicht blind, lasst eure Gedanken nicht von jemandem beanspruchen, der im Leben eines wahren Kind Gottes nicht den ersten Platz einnimmt.

Lebt in Frieden. Ihr habt euch nicht erlaubt, das Licht der Wahrheit zu sehen, weil Satan über euch verweilt, damit auf persönlicher, familiärer, sozialer und weltlicher Ebene der Frieden erlischt.

SATANS PLAN, DEN IHR DUMMERWEISE ZULASST, IST DER VERLUST DER LIEBE. JE WENIGER LIEBE ES AUF DER WELT GIBT, DESTO MEHR LEGIONEN SATANS DRINGEN DURCH UND SCHAFFEN DISHARMONIE.

Meine lieben Kinder, ihr müsst bescheiden sein, um zu erkennen, dass der Hochmut Euch dazu bringt, Euch an erster Stelle zu sehen und Eure Brüder an zweiter Stelle. Mit Schmerzen sehe ich, dass das, was Ihr mit harter spiritueller und körperlicher Arbeit erbaut habt, in einem Augenblick, in dem die Bescheidenheit fehlt, niedergerissen wird. Der Hochmut nährt das Böse.

ICH VERKÜNDE EUCH DEN SIEG MEINES UNBEFLECKTEN HERZENS, und für diesen Sieg brauche ich jedes einzelne meiner Kinder:

- die, die meinen Sohn nicht verletzen,
- die, die seinen Bruder nicht verletzen,
- die Demütigen,
- die, die nicht gegen Gott rebellieren.

Ich liebe meine Kinder:

- diejenigen, die ihr Leiden für die Rettung ihrer Brüder anbieten,
- diejenigen, die anderen gegenüber aufmerksam bleiben,
- diejenigen, die die Sünde nicht rechtfertigen,
- diejenigen, die das göttliche Wort achten,
- diejenigen, die mit ihrem Zeugnis evangelisieren,
- diejenigen, die ihre Fehler bereuen.

Geliebte Kinder:

ICH HABE EUCH DIE ANKUNFT DES FRIEDENSENGELS VERKÜNDET, DASS ER DEM VOLK MEINES KINDES IM BLUTIGSTEN MOMENT ZU HILFE KOMMT, DEN ES ERLEBEN WIRD.

ER WIRD FRIEDEN, LIEBE, NÄCHSTENLIEBE, VERZEIHUNG, HOFFNUNG UND GLAUBE FÜR EUCH ALLE BRINGEN. DAS VOLK MEINES SOHNES WIRD NICHT VERLASSEN.

Ihr befindet euch im Moment aller Momente, in dem das Böse nicht nur lauert, sondern sich auf die Kinder Gottes stürzt. Deshalb bin ich unter euch, um euch beizustehen.

Der Dämon greift Euch mit allen Sinnen an, er ruht nicht, er bleibt wachsam, um seine Waffen in Zwietracht zu entfachen, und mit Schmerzen sehe ich, wie Ihr so schwach seid und in kurzer Zeit dieser Zwietracht verfallt. Dies liegt daran, dass Ihr impulsiv handelt, nicht nachdenkt, wie Ihr zu reagieren habt, noch wie Euer Handeln Eure Brüder beeinflusst. In den kleinen Dingen sieht man die großen Kinder Gottes.

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, betet für Europa, es leidet unter der quälenden Geißel des Terrorismus.

Geliebte Kinder, betet für die Türkei, das Blut durchläuft dieses Land, die Gottlosigkeit hinterlässt Spuren.

Betet meine Kinder; vom Universum nähert sich die Bedrohung für die Menschheit, man wird sehen, wie sie näher kommt. Meine Kinder werden sich fürchten.

Geliebte Kinder, betet, die Freimaurerei gibt einen unerwarteten Schlag in der Kirche meines Sohnes, und ich traure um Euch, meine Kinder.

Geliebte Kinder, betet für Venezuela, der Schmerz verweilt als Wolke über diesem Volk, das ich nicht verlasse. Es wird erschüttert.

- Die Küsten werden erschüttert, das Wasser der Meere dringt in das Land ein.
- Die Menschheit wird von der Kraft der Natur überrascht, wenn diese erbebt.

Mit dem Erwachen des Augenblicks lässt die Natur nicht auf sich warten. Sobald der Mensch sündigt, ruft ihn die Natur auf, zur Versöhnung mit Gott zurückzukehren. Der Mensch leidet unter den Elementen, sie reinigen ihn. Die Vulkane treten mit unerwarteten Ausbrüchen zutage. Die Oberfläche der Erde ändert ihre Farbe, und der Mensch ist weiterhin bestrebt, sie dem Teufel auszuliefern.

Meine Kinder, eine Entdeckung führt dazu, dass die Kirche und die Wissenschaft in wilde Streitereien ausbrechen, die die Menschen durcheinanderbringen.

ICH RUFE EUCH AUF, MEINEN SOHN IN DER WÜRDIG VORBEREITETEN EUCHARISTIE ZU EMPFANGEN.

ICH RUFE EUCH AUF, DEN ROSENKRANZ ZU BETEN UND DABEI JEDES WORT ZU MEDITIEREN, MIT DEM DAS LEBEN MEINES SOHNES DURCHLEBT WIRD.

ÜBERLASST JEDEN MOMENT DEM GÖTTLICHEN WILLEN UND VERTRAUT EUCH DEM ERZENGEL MICHAEL UND SEINEN LEGIONEN AN.

Der Mensch muss in sich kehren, bevor das Böse ihn zum Verfolger seiner eigenen Familie macht.

Ich höre die Leiden des Menschen, der den Ruf aus dem Himmel nicht hörte. Mein Schmerz ist unvergleichlich, er ist intensiv.

Kinder, es ist genau das menschliche Selbst, das Ihr steuern müsst, damit ihr zum JA! kommt: Ja für gute Taten und gute Werke.

WÄHLT DIE GNADE, GEBT EUCH NICHT DER SÜNDE HIN, DIESE FÜHRT EUCH IN DAS ELEND, UND DAS MENSCHLICHE GESCHÖPF IST NICHT TEIL DES ELEND, SONDERN DES RUHMS.

Kinder meines Unbefleckten Herzens, empfangt meinen Segen.

Mutter Maria.

**AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN**